

aparece como una entidad lograda, Inglaterra no puede renunciar a intervenir decididamente en los asuntos del continente europeo y solicita su incorporación, pero con el respeto obligado a circunstancias especiales de ser cabeza económica, y aun política, de una extensa área de países extraeuropeos. Ya será difícil el armonizar esta realidad—la extraeuropeidad de Inglaterra—con la creación de una unidad política continental que pudiera ser el tercer grande y un elemento decisivo en el áspero diálogo soviético-norteamericano.

Si los Estados Unidos muestran hoy los mismos recelos que Inglaterra y creen que no pueden permanecer al margen de una entidad económica y política puramente europea, sino que necesitan desviar esas tendencias unificadoras hacia el logro de un organismo supranacional de todos los países ribereños del Atlántico, pueden poner en peligro la unidad económica europea. El urgir ahora aparentemente mejor—la unidad económica de todo el mundo occidental—pone evidentemente en peligro la idea tan práctica y provechosa de unidad europea, la única capaz de terminar con el dualismo franco-alemán y de crear, entre todos los países cristianos de Europa, una solidaridad económica en un primer momento, pero notoriamente política en su final.

LA AGRICOLA DEL SUR

ANTONIO TRIPIANA GUERRERO

EXPORTADOR DE FRUTAS Y HORTALIZAS

ABONOS - SEMILLAS - INSECTICIDAS - PIENSOS - MAQUINARIA AGRICOLA

Y AZUFRES DE TODAS CLASES

Javier Sanz. 12
(junto a la Casa Sindical)
Teléfono, 4746

ALMERIA